
海老名市立中新田小学校 学校運営協議会 議事録 

（令和３年度 第２回） 

１ 日時       令和３年９月 28 日（火）９：30～11：15 

２ 場所       海老名市立中新田小学校 生活科室 

３ 出席委員      川畑重昭委員長、檀浦かおり副委員長、間宮明委員、今福大基委員 

鍵渡香代子委員、山本源委員、小薗洋委員、河野康委員、 

４ 会議の内容 

（１）学校長挨拶 

檀浦校長：ご多用の中お集まりいただいき感謝。緊急事態宣言下での２学期開始で

はあったが、感染対策を講じながら学校教育活動を行なっている。 

（２）今後の行事実施について報告及び協議 

檀浦校長：音楽会中止。６年生修学旅行、５年生野外教育活動を延期決定した。 

運動会(10月９日（土）)の保護者参観についてどのようにしたらよいか 

ご意見を伺いたい。 

今福委員：学校の提案でよい。未就学児を連れた保護者の場所、各家庭２枚の 

カードがあれば、区別も付きやすく密にならず安心。 

    川畑委員長：未就学児を連れが多くなければ、分ける必要はないのでは。 

今福委員：例年一定数はいる。 

鍵渡委員：幼稚園では、３歳児以上はマスクを着用している。 

川畑委員長：９月末で緊急事態宣言解除になるが、マスクをさせるか。

檀浦校長：させる。 

今福委員：未就園児で分けるのもありでは？ 

間宮委員：保護者の参観人数については？  校長：２名。 

今福委員：２名でよい。 

川畑委員長・山本委員：同じ意見。 

川畑委員長：未就学児もマスクをするよう記載した方がいいのでは。ちなみに動画 

      も「固くお断り」と。  （ネットに出ている運動会の話） 

鍵渡委員：幼稚園でもネットへの使用は禁止しているが、実際には怪しい。 

檀浦校長：幼稚園の運動会はどんな様子か。 

鍵渡委員：幼稚園は午前の部と午後の部に分ける。小学校のようにもっと小規模で 

も良かった。親子一緒の演技は設けないが、卒園者の競技や未就園児の 

競技もある。 

           （途中） 運動会の表現演技練習（６年生）を参観 

川畑委員長：上級生の演技を下級生が見るのがよい。 



小薗教頭：運動会についての協議は、以上にして各学年の遠足は今年度も歩き遠足 

にする予定。ご意見があったらいただきたい。 

         （特にない。） 

         次に、もちっ子ひろ場（12月11日（土））についてご意見をいただきた

い。 

間宮委員：縮小して開催なので自治会の準備することが少ないので、あまり集ま  

     らない予定。最終は11月中旬頃会議を行うだけ。雨天時は屋根のあ 

るところ（渡り廊下）で行う。 

檀浦校長：保護者の参観なしだが、PTA役員さんには餅をパックに入れる等の作業 

をお願いするつもり。餅つきの補助は力のありそうな、今福さん、山本 

さん、お願いしたい。 

    今福委員：ＰＴＡとしては、次年度に繋げたい。 

山本委員・今福委員：今後再開することを考えるとよくわかっている元PTA本部の 

方々に今のうちから頼んでおくのがよい。 

今福委員：子ども達にとっては良いイベント。良い思い出になっている。残してい 

     きたい。 

間宮委員：かかしの展示は？ 

檀浦校長：もちっ子の時に、展示しても良いかもしれない。 

檀浦校長：幼稚園ではバザーなど催し物はどうしているか。 

鍵渡委員：幼稚園では、数年前から開催していない。制服リサイクルのみ役員さん 

が行なってくれている。 

         何年か行事をやらないと忘れてしまって職員が動けない。 

         運動会では、年長さんが組み立て体操と全員リレーをやる。 

    山本委員：リレーは盛り上がる。でもつい応援の声が出てしまいそう。 

    檀浦校長：今回の運動会の種目についても、職員でいろいろと議論を重ねた。 

     （ばらばらと会話）：児童はコロナで登校や様々なことへの気力が無くなりそう。 

４ 情報交換 

川端委員長：タブレットは持ち帰っているのか。 

檀浦校長：持ち帰っている。 

今福委員：タブレットについて１，２年生も持ち帰りを行なうか。 

小薗教頭：準備が整えば行なう予定。すでに個人のアカウントと 

してＩＤとパスワードは届いている。 

今福委員：うちの息子(５年生)はタイピングの練習をしていた。他校は夏休み前に 

オンラインで子どもたちとつなぐことをやっていたらしい。 

    鍵渡委員：授業参観もオンラインでやっていると聞いた。 

山本委員：授業参観をオンラインでやるのは、子どもも先生も辛そう。ずっと見 

られているのはきつい。 



   川畑委員長：孫の学校（他市）ではＱＲコードを認証すると動画に移動するようにな 

っている。子どもたちは大人が予期せぬ隙間をクリアしようとする。町 

田市のタブレットを使ったいじめ事件もそうだ。 

   今福委員：チャット機能を使ったのですよね。海老名市のタブレットもチャット機能 

はありますか。 

   檀浦校長：ある。指導すると共に制限をかけながら使用している。 

   小薗教頭：スキルと同時に、モラル教育をしていく必要がある。 

（途中） 運動会の表現演技練習（１年生）を参観 

５ その他 

次回の学校運営協議会は令和４年２月下旬予定。改めてご連絡の上開催日決定。 


